

• 5È SAHARA JEEP/2È SAHARA TRUCK 2008 •

L'esprit raid

TUNISIE 2008
5^{ème} SAHARA JEEP



En octobre 2008 Equip'Raid encadrait un groupe de 100 personnes au sein de Handicap Sport Aventure, Sahara Jeep et Sahara Truck.



Un exploit pour cette mini jeep (au 2/3) de l'ex Jacadi Trophée qui participa à l'aventure avec des pilotes de 7 à 14 ans.

Avec une trentaine de Jeeper's (Willys MB, Wrangler, CJ) et 6 camions âgés de 2 à plus de 30 ans, rejoints par d'autres équipages hybrides (Toyota, Rover, Nissan, Opel, BMW...) pour un programme très varié à travers le sud tunisien. Des décors de *Star Wars* tout prêts pour le bivouac à Tozeur aux trois jours de hors piste au départ de l'Erg oriental au sud de Douz, les participants ont goûté à l'apprentissage du désert et des dunes. Pendant 10 jours l'aventure était au rendez-vous, sans performances, mais avec l'assurance de retrouver la grande famille le soir au bivouac autour du feu de camp. Plus de 4000 km dans le vent, la pluie et



Le Pinzgauer Steyr Puch, les jeeps et le camion Acmat un peu isolés dans les dunes.

la tempête de sable mais aussi la chaleur, la traversée du Chott El Jerid, les ruines romaines et les gorges de Redeyef. Une escapade que tous les concurrents sont prêts à revivre.

Rendez-vous au prochain Raid Maroc Atlas Jeep organisé du 17 au 30 avril 2009, pour 9 jours d'aventure.

Texte : Gilles Blanchet
Photos : Equip'Raid

www.equip-raid.com



Bernhardt, le camion Acmat de 1984 piloté par Bernard Caron et sa petite famille (de 10 à 63 ans), un des héros du raid avec une seule panne !



Quand un camion Renault (ex assistance Yamaha) vole au secours d'un Land Defender !



Dans la tempête de sable le camion Ginaf va sortir le Mercedes de l'ornière.